
UN MONDE DANS LA 

TOURMENTE,  

UNE NAISSANCE 

EXTRAORDINAIRE       

Il est facile de se plonger dans l'ambiance de 

Noël alors que le tintement des cloches, les 

décorations lumineuses et les lumières 

scintillantes nous appellent à la 

sentimentalité. Cependant, il est difficile, 

parfois très difficile, d'agir dans l’esprit de Noël, dans un monde qui va dans la mauvaise direction 

et où la peur est une préoccupation majeure. 

Malheureusement, partout où nous nous tournons, nous ne voyons qu’injustices et conflits de toutes 

sortes : émeutes et protestations se produisent quotidiennement. Les lois sont bafouées, l'impiété, 

l'anarchie, la criminalité et la violence règnent. Le bien est appelé mal et le mal bien. Au fil du 

temps, les habitudes et les valeurs que nous admirions et respections autrefois sont devenues rares 

ou ont disparu : l'honnêteté, l'autodiscipline, l'engagement, le respect, l'entraide, pour n'en citer que 

quelques-unes. La foi en Dieu a presque disparu. 

Le message de Jésus a eu une influence considérable dans le monde, dans tous les domaines de 

l’activité humaine. Le christianisme n'est pas une religion molle, c’est une foi exigeante et difficile à 

pratiquer, surtout dans un monde complètement détraqué et à la dérive comme le nôtre, où le mal est 

omniprésent. 

I. Jésus nous appelle à faire une différence dans le monde. Concrètement, comment faire ? 

Arrêtez de courir et prenez du temps pour les autres. Écoutez-les et essayez de les comprendre en 

ouvrant votre cœur. Souriez à quelqu'un. Accueillez chaleureusement les gens. Prenez quelqu'un 

dans vos bras au lieu de l'ignorer. Bâtissez des ponts plutôt que d’élever des murs. Soyez prompt à 

aimer et lent à juger. Aidez les pauvres. Faites de votre mieux pour être un artisan de la paix, où que 

vous soyez. Cette liste n’est pas exhaustive. Changez le monde autour de vous, rendez-le meilleur à 

votre niveau. 

II. Jésus a une influence bénéfique sur les individus. Il est venu pour influencer en bien la 

société, mais Il le fait en changeant une personne à la fois. Vous comptez pour Dieu. Lorsque je lis 

la Bible, je suis impressionnée par l'attention que Jésus a accordée aux individus. Il a parlé en tête-à-

tête avec des personnes comme Nicodème, Philippe, Nathanaël, Marie, Marthe, un invalide à 

Bethesda, un lépreux sur le bord de la route, un aveugle au détour du chemin, et bien d'autres 

encore. Vous ne serez jamais perdu dans la foule. Il vous connaît personnellement. La Bible dit que 

Dieu connaît chacun de nous si intimement que même les cheveux sur notre tête sont comptés. 

Donc, quelle que soit l’épreuve que vous traversez, Dieu vous aidera personnellement. Abattez les 

murs qui vous entourent et ouvrez-Lui votre vie. Lisez Sa Parole, priez et écoutez-Le. 

III. Jésus a une influence spirituelle. En un mot, Noël est une nouvelle vie et un nouveau départ. 

Le verset le plus cité dans la Bible est probablement Jean 3:16, et à juste titre. "Car Dieu a tant aimé 

le monde qu'Il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui ne périsse pas, mais qu'il ait 

la vie éternelle." 



Cette influence spirituelle est l’amour divin qui descend jusqu'à nous, dans notre monde confus et 

déchu. Cet amour est éternel pour tous ceux qui le croient et le reçoivent. Alors lorsque vous 

regarderez la crèche de Noël, rappelez-vous pourquoi Il est venu parmi nous. C'est une naissance 

extraordinaire. 

JOYEUX NOËL ! 


